



Tipp aus der Fachberatung



Schon jetzt kann man an wärmeren Tagen an Waldrändern und im Garten die ersten Zitronenfalter (*Gonepteryx rhamni*) fliegen sehen. Der Falter hat den Winter steif gefroren in einem Gebüsch in Winterstarre verbracht und zählt zu den ersten Frühlingsboten. Eine Art Frostschutzmittel in seinen Flügeln sorgt dafür, dass er unbeschadet wieder auftaut. Übrigens sind nur die Männchen so richtig zitronengelb, die Weibchen sind viel heller und eher grünlich.

Was kann man im Februar aussäen?

Auf der Fensterbank: Auberginen, Artischocken, Brokkoli, Chili, Sellerie, Tomate, Paprika, Zucchini, Kohlrabi, Asiasalate, Früher Knollenfenchel, Gartenmelde, Mangold

Im Gewächshaus: Eisbergsalate, Endivien, Römersalate, Spinat, Radieschen, Zwiebeln

Direkt ins Beet: Ackerbohnen, Meerkohl, Karotten

Was kann ich im Februar pflanzen?

Freiland: Knoblauch, Schnittlauch, Frühlingszwiebeln

Gewächshaus: Eisbergsalate, Endivien, Römersalate, Zwiebeln

Was kann man im Februar vorziehen?

Frühkartoffeln können jetzt vorgekeimt werden: Dafür werden die Knollen in flachen Kisten locker ausgebreitet und möglichst hell bei 12 bis 15 °C aufgestellt.

Hör Tipp: Grünstadtmensch Folge #2 Die Aussaat-Folge

Mit freundlichem „Gut Grün“

Jan Großbrockhoff (Fachberater)